

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. KESIMPULAN

Setelah mengkaji dari berbagai sumber teori tentang kemampuan motorik halus anak usia dini dapat diketahui betapa pentingnya untuk mengembangkan kemampuan motorik halus anak sedini mungkin karena perkembangan motorik ini erat kaitannya dengan perkembangan pusat motorik di otak. Untuk mengembangkan kemampuan motorik halus anak usia dini salah satunya dapat dilakukan dengan cara bermain. Dalam penelitian tindakan kelas ini kegiatan bermain yang digunakan adalah menjiplak dengan berbagai bentuk seperti menjiplak langsung gambar mobil-mobilan, buah-buahan, binatang yang dapat menarik perhatian anak.

Nilai Rata-rata kemampuan motorik halus anak melalui kegiatan menjiplak di PAUD Miftahul Ulum Kecamatan Pakenjeng Kabupaten Garut, pada kondisi awal 8 % kemudian disiklus I meningkat menjadi 65 % dan pada siklus II mengalami peningkatan menjadi 87% yang mengalami keberhasilan pada indikator kinerja.

Setelah dilakukan penelitian selama dua minggu di TK Miftahul Ulum Tahun Ajaran 2013/2014 dengan dua siklus. Siklus pertama anak menjiplak berbagai macam benda-benda yang bisa dijiplak seperti berbagai macam binatang, daun-daunan, dan lain-lain. Siklus kedua anak menjiplak dengan berbagai macam

warna membentuk berbagai gambar yang sudah dijiplak. Maka dapat disimpulkan “ melalui kegiatan menjiplak dapat meningkatkan kemampuan motorik halus anak di TK Miftahul Ulum Tahun Ajaran 2013/2014”.

B. SARAN

1. Bagi anak

Dapat membantu meningkatkan kemampuan motorik harus melalui berbagai kegiatan pembelajaran khususnya kegiatan menjiplak dengan berbagai macam bentuk benda yang menarik.

1. Bagi Guru PAUD

Dengan memberikan Kegiatan menjiplak dalam pembelajaran dapat meningkatkan kemampuan motorik halus anak usia dini. Guru dituntut untuk lebih kreatif dan bervariasi dalam melakukan kegiatan pembelajaran.

2. Bagi Lembaga Sekolah

Menyediakan berbagai macam permainan yang menarik agar dapat dimanfaatkan oleh guru dalam kegiatan kelas khususnya permainan yang berhubungan dengan motorik halus anak.